

ラファアに手を出すな!

全国連帯デモ 大阪は300人

2月18日

ガザ最前部のラファア ことごとく宣言し、激しいまま「安全地帯」の爆撃を開始した。イ帯」と言われ、ガザ各地から強制的に避難させられてきた人々が150万人も密集しているエリアだ。ネタニヤフは、そのラファアに地上侵攻をお

こなうと宣言し、激しいまま「安全地帯」の爆撃を開始した。イ帯」と言われ、ガザ各地から強制的に避難させられてきた人々が150万人も密集しているエリアだ。ネタニヤフは、そのラファアに地上侵攻をお



300人がJR大阪駅前集まり、通行人の圧倒的注目を浴びた(2月18日)

民族評議会は、世界中の市民に対し、街頭抗議行動を含む緊急性を呼びかけた。この呼びかけに、大阪府は「懸念」を表明するだけで、停戦要求も制裁もしていない。

「Palestine」は、Palesinians としてスタンディングを呼び掛け、それに応じた人々を想う学生若者有志の会、BDSパレスチナ

を知らぬ存せぬと無視して居直っているのは、白屋堂々のジェノサイド攻撃に加担していることになる。「わずか4カ月で、パレスチナの人口10強の人々が殺され、その67割が女性と子ども。子どもがイスラエルに何をしたというのだらう。さらに、人道支援の国連機関UNRWAの働き手の人々が、パレスチナのひとびとによる昨年10月7日の3度目のインディファアタに加担したのに、イスラエル側の抗議に、国連の大国が受け入れられなかったのは、国際司法裁判所のジェノサイドをあらゆる手段を尽くしてやめるように」という命令に逆らうことではないか。3、4カ月で3万人以上殺し、支援差止めで、パレスチナ2百万人が飢え死にしているか知らない。

冬期カンパへのご協力

ありがとうございます

革命的共産主義者同盟再建協議会

「現在、280000人の難民の食糧は、その半数しかなく、トイルは50人に一人、シャワーは30人に一人、細菌性の下痢や呼吸疾患が急増している。あまりにひどい政治的判断としかいようがない。来月からUNRWAの職員は給与まで支給を停止するという。人道支援も続



ロシアの軍事侵攻2年を弾劾し扇町公園で集会(2月24日 大阪市内)

ウクライナ・パレスチナに連帯 大阪で反戦集会・デモ

2・24 大阪

ロシアがウクライナに軍事侵攻し、侵略を開始してから2年目の2月24日、大阪市内で反戦集会とデモがおこなわれた。

午後3時から扇町公園でひらかれた「ロシア侵略2カ年、ウクライナに平和を! / ガザ民間人多数を殺害してきた。これらはどれも国際人道法違反であり、戦争犯罪である」と題した集会には300人があつち、軍事侵攻、虐殺、占領をたたかちやめるよう声をあげた。主催は同集会実行委員会、おさか総がかり行動実行委員会が協賛。

ロシアは撤退せよ、主催者あいさつをおこなった山本健治さん

ロシアが軍事侵攻を開始した直後からロシア領事館への抗議行動を始め、「ただちに侵略をやめ、撤退せよ」と訴えてきた。

「継続アピールでは、関西ガザ緊急アクション、おさか総がかり行動実行委員会、さらにかんロシア領事館(大阪府豊中市)に抗議行動をおこなってきた豊中市民アクションが発言。

各発言では、ロシアのウクライナ侵攻は、他国領土を攻撃する明確な侵略であり、国連憲章の武力行使禁止、領土保全や紛争の平和的解決の原則への重大な違反である。ウクライナ東部と南部の4州を違法な手段を用いて「住民投票」を実施して併合した。ロシア軍は住宅街、学校、病院、ダム等インフラ施設、原発周辺を攻撃し、民間人多数を殺害してきた。これらはどれも戦争犯罪である」と題した。ロシアは核兵器を使用するな、原発破壊をやめよ、即時停戦、完全撤退を求め、内容だ。領事館側は、いつもの対応で、受取には誰も出でなかった。

ガザではイスラエルがラファアを総攻撃しようとしていることを、最後にシュプレヒコールをあげて終了、大阪市内へ移動した。

UNRWAへの拠出金を再開し、パレスチナの人々へ物資が届くようにしてください。イスラエルのネタニヤフ首相に停戦を呼びかけ、一刻も早く救わなければならない命があります」と切々と話した。

人々の教習の行動の結果をさらに、と呼びかけられた緊急アクションだった。

大阪領事館前行動集会デモに先立ち、正午からロシア領事館前で抗議行動がおこなわれ、100人が集まった。主催は上記集会実行委員会。「しなさいませない! 戦争協力」関西ネットワークなど3団体がアピールをおこない、ロシア宛の抗議文を日本語とロシア語で読み上げ、提出した。ロシアは核兵器を使用するな、原発破壊をやめよ、即時停戦、完全撤退を求め、内容だ。領事館側は、いつもの対応で、受取には誰も出でなかった。

ガザではイスラエルがラファアを総攻撃しようとしていることを、最後にシュプレヒコールをあげて終了、大阪市内へ移動した。